



# 音楽だより

## 冬休み号

2022年12月22日(木)  
町田市立南第一小学校  
音楽だより 冬休み号  
校長 安東 深雪  
音楽担当

2~6年生 配布

一段と寒さが厳しくなってきました。いつも音楽の授業への御理解・御協力をいただきありがとうございます。

子供たちは、まだまだ感染症対策をしながらも楽しく音楽の授業に取り組んでいます。2学期になり、だんだん内容も深まる中でディスカッションや試し歌いを繰り返し、クラス皆で音楽を作り上げながら、学習を行いました。引き続き、3学期も心を合わせて演奏する楽しさや達成感を味わい、新たな学年に進んでいけるよう日々の授業ができればと思います。



### ♪6年生♪指揮をしながら、自分の音楽を表現!



「つばさをください」では、曲の山や自分の表現したい音楽を考えながら、指揮に挑戦をしました。他にも曲想を感じ取り、なぜそのように聴こえたのかを楽譜と結び付けたり、和音を感じ取るためにアカペラに挑戦するなど、2学期は多くの新しいことに挑戦をしながら学習をしました。



### ♪5年生♪連合音楽会で南一の代表として演奏!



3年ぶりに開催された町田市連合音楽会で5年生が代表としてパルテノン多摩へ行き、合唱「COSMOS」合奏「銀河鉄道999」を演奏しました。

初めての大きな舞台上、緊張しながらも今まで沢山練習してきた成果を十分に発揮できました。他校の演奏も鑑賞し、様々な曲に触れ、とても良い刺激を受けた様子でした。



2022年度町田市公立小学校連合音楽会



## ♪ 4年生 楽曲の特徴をとらえよう!



組曲「動物の謝肉祭」より、「白鳥」「像」「堂々たるライオンの行進」の3曲を曲名を伏せて鑑賞し、どの動物がモチーフになっているかを考えました。速度や音の高さ等に注目し、動物と曲の特徴を結びつけながら楽しく鑑賞を行うことができました。



## ♪ 3年生 新たな響きを感じて大合奏!



3年生は年明けすぐにある音楽発表会に向けて「ミッキー・マウス・マーチ」の練習を進めてきました。リコーダーが合奏に加わり、2年生までとは一味違う響きを楽しみながら、各パート一生懸命練習を進めています!



## ♪ 2年生 音楽発表会「こぎつね」を演奏!



木琴、鉄琴、タンバリン、鈴・・・など多くの楽器を用いて「こぎつね」の合奏を行いました。子供たちは、自分たちの演奏する姿を動画で撮影し、客観的に演奏を聴くことで改善点を見付け出し、より良い演奏ができるように沢山練習を積み重ねました。みんなで息を揃えて、とても楽しく演奏することができていました。

